



▲「みんなでわっしょい！」(大山地区)



▲「落とすな！落とすな！」(下中山地区)

9月25日（日）に町内各所で地区運動会が行われました。秋晴れの下、子どもから大人までたくさんの方が、樂しくそして真剣に競技に参加し、スポーツの秋を満喫しました。

## 地区運動会

いい汗！いい顔！



▲「今年の部落対抗リレーの優勝は？」(逢坂地区)



▲「走ったあののラムネはおいしい！」(上中山地区)

原田さんは「皆さんのがチャリティー歌謡ショーの趣旨を理解し、被災地のことを思い、協力してくださったおかげで

これは、9月17日にさなめホール（米子市淀江町）で行われた「東北地方太平洋沖地震チャリティー歌謡ショー」において観客のみなさんからの寄付と収益金をまとめたものです。

9月21日（水）、大山町カラオケ愛好者の会代表の原田幸寿さんから、震災被災地の復興に役立ててほしいと寄付金（450、458円）の贈呈がありました。

盛大な会にすることができた。12号台風で日程を変更したにも関わらず、会場のホールもほぼ満杯となつてうれしかつたし、観客のみなさんも募金に快く応じてください、「ありがとうございました」と話されました。

寄付金は、日本赤十字社を通じて被災地へ送られます。



**被災地復興に役立てて!  
収益金を寄付**

～チャリティー歌謡ショー～



▲贈呈式の様子(右側が原田さん)